

Compromiso con la educación: líderes firman acuerdo para trabajar en red

EN LA REGIÓN. Más de 40 organizaciones se comprometieron con niños y jóvenes de la zona como miembros de la "Red Regional por el Aprendizaje".

Directores y gerentes de empresas e industrias locales y líderes del mundo educacional y la sociedad civil trabajarán colaborativamente para disminuir la brecha educativa en la región.

Para ello, buscan alcanzar un impacto significativo y sostenible, mediante la articulación de diversos actores e iniciativas, trabajando por lo mismo: el aprendizaje de los estudiantes.

La red ya cuenta con la par-

ticipación de 45 instituciones y agrupa a directores y gerentes del rubro pesquero, agrícola, ganadero, como AquaChile, Covepa, Salmones Austral, Manuka, Cooperativa Campos Australes, Blumar, Caleta Bay, representantes del Servicio Local Llanquihue, directores de escuelas, liceos y colegios y miembros de la sociedad civil como Enseña Chile, Fundación MC, ONG Canales, Ulmo, Proyecto Aprender, Impulso Docente, Fundación Mustakis,

Aptus, entre otras.

La iniciativa operará directamente en los establecimientos educacionales de la región, mediante el diseño y evaluación de una estrategia de trabajo que permitirá articular acciones para la mejora con el apoyo de las organizaciones que se sumen a este propósito.

LANZAMIENTO

Para dar el puntapié inicial a la red, se desarrolló su lanzamiento y firma de compromiso

en el Club Alemán de Puerto Varas, con la presencia de más de 100 asistentes.

Claudia Trillo, directora ejecutiva del Servicio Local de Educación Pública Llanquihue, llamó a sumarse a esta red: "Tenemos que unir a todos los actores y dejar de lado nuestras diferencias para poder mejorar la educación de nuestro territorio y fortalecer así el desarrollo de nuestra región y nuestro país".

A lo anterior se sumó Jorge



LA INICIATIVA REÚNE A REPRESENTANTES DE DISTINTOS SECTORES.

Pacheco, director ejecutivo de Oxxean Chile: "Como empresario quiero invitar a más personas a sumarse para colaborar con esta causa. Juntos podremos cumplir este ambicioso objetivo y tengo fe de que así

será. La unión hace la fuerza y es necesario recordarlo".

Para quienes estén interesados en saber más de la red o sumarse, pueden ingresar a <https://redporelaprendizajeloslagos.cl/>.